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随着安徽经济的快速腾飞，很

多单位的效益也快速提高，于是员

工的收入也自然地快速增加！有

些单位，出于各种各样的原因，常

常发给员工一定面额的交通卡、餐

饮卡、购物卡等具有单一功能的消

费卡。这些卡，往往需要在指定的

消费地点购物、消费，而且门店数

量有限，又分散在四面八方。

既然是单位发的，又不用自己

花钱去买，对员工来说，当然是不要

白不要，员工自然是非常欢迎的！

购物卡虽好，无奈的地方也不少。

最尴尬的是，这类卡的购物面太窄，

不便货比三家，基本集中在几家“少

而贵”的超市，同样货品，价格要比

其它卖场贵上20%，打折卖给“黄

牛”心有不甘，守在商家收银台前刷

卡套现，又恐遭白眼。最后这类卡

总是变成鸡肋，要么囫囵购物，要么

馈赠亲朋。真是有卡的生活很精

彩，被“卡”的日子很无奈。因此，渐

渐的，员工对单位发的福利卡意见

又逐渐地多了起来……然而，众口

难调，单位负责人也很无奈！卡呀

卡，你真是让人欢喜让人忧啊！

随着观念的更新，技术的进

步，现在合肥市场上有一种顺购卡

已经悄然代替了原来具有单一购

物、消费功能的福利卡！下面，就

让本报读者先睹为快，一起来认识

一下顺购卡吧！

顺购卡是一种新型的、实惠

的、方便的全省通用型消费卡，它

目前可以在安徽省内500多家门

店消费使用，而且每月的商户还在

不断地增加。目前商户类型已经

包括商场、百货、超市、家电、餐饮

美食、休闲娱乐、旅游酒店、影院、

购书中心、美容美发、医院、健身体

检、汽车服务、保险等各大消费领

域，吃、喝、玩、乐、购一样不少；而

且还可上网缴纳全国移动、联通、

电信手机费；家里的水、电、煤气、

电话、宽带、有线电视等公共事业

费也可以直接上网缴纳；预定全国

机票和订阅报刊杂志；购买网上商

城的商品，都可以用顺购卡解决。

总之，您的家庭各项开支几乎都离

不开顺购卡！

之所以越来越多的单位和员

工都喜欢，是因为顺购卡设计加盟

商户时，充分从一个普通持卡人的

角度，要求加盟商户必须具有货比

三家、经济实惠、功能齐全等特点，

而且选择加盟商户的标准是：宁愿

选择一些价格、服务实惠的中档商

户，而不愿去选择一些商品、服务

价格比较昂贵的大商户！另外，顺

购卡加盟商户还可根据福利单位

的要求，选择一些在单位员工居住

比较集中的附近商户签约，让员工

真正体会到“方便”！因此，单位如

果使用顺购卡解决员工的福利问

题，员工当然会觉得很实在、很实

惠、很方便啦！

现在，顺购卡已经得到很多企

事业单位的认可，各大企事业单位

都纷纷采购顺购卡用于福利发放、

礼品馈赠、商务接待管理、市场促

销等。自从有了多功能的顺购卡

后，众口不再难调了，员工也不用

烦心了，领导也当得舒心了！

为了让广大读者更全面地了

解这一新型的福利卡，本报征得顺

购卡公司同意，独家公布顺购卡的

联系方式，供大家参考！

顺购卡官方网站：www.shungoo.cn，

全省客服咨询电话：400-000-0775

让人欢喜让人忧的福利卡

记者：居民生活阶梯电价方案

实施可能产生哪些影响？

省物价局负责人：目前，方案

还在征求意见阶段，如按照听证方

案测算，居民阶梯电价方案实施

后，我省低收入困难家庭将不会因

此受到影响，甚至电费支出减少。

具体来说，我省“低保户”、“五保

户”等低收入困难家庭，将享受到

每户每月10度电免费用电数，预计

每年免费金额约1.4亿元。按照第

二套方案测算，对于月用电在150

度以内的居民家庭，实施阶梯电价

不增加电费支出；对于月用电在

151～270度之间的居民家庭，每月

增加电费支出0.05元至6元；月用

电量为300度的家庭，每月增加电

费支出15元。

用电量或可“按年结算”
我省居民阶梯电价听证会昨日召开 适当提高分档电量的标准

5月11日，安徽省居民生活用电试行阶梯电价听证会在肥举行。通过自愿报名、部门和社会组织推荐、

省物价局聘请等方式产生的20位听证会参加人参加了会议，8位消费者旁听了会议。

听证会上，省物价局提出了两

套阶梯电价方案。一个方案依据

《关于居民生活用电试行阶梯电价

的指导意见》制定：第一档电量为

每户每月120度；第二档电量为每

户每月121～240度；第三档电量为

每户每月240度以上部分。考虑

到我省农村人口多、平均用电水平

低、城乡居民用电差异较大等实际

情况，另一个方案适当提高了各档

电量：第一档电量为每户每月150

度；第二档电量为每户每月 151～

270 度；第三档电量为每户每月

270度以上部分。

以上两种方案，第一档电量电

价均保持目前水平暂不提价，第二

档电量电价每千瓦时提价5分钱，

第三档电量电价每千瓦时提价0.3

元钱。同时对我省城乡“低保户”

和农村“五保户”家庭每户每月设

置10度免费用电基数。

听证会围绕着听证方案的必

要性、可行性进行了论证，参加人

发表了意见，阐明了理由，部分旁

听人还提交了书面意见。大家一

致认为，对居民生活用电试行阶梯

电价是国家从我国能源环境状况

出发做出的重大决策，有利于引导

节约用电、促进社会公平、理顺价

格关系，均表示理解和赞同。多数

参加人提出，阶梯电价各档电量的

确定，应充分考虑到我省农村户数

多，外出人口多，农村用电水平低，

以及城市居民收入水平状况、经济

发展状况和实际用电量增长因素，

同时考虑城市居民基本用电的实

际水平、与周边省份相衔接等因

素，适当提高分档电量的标准。部

分参加人建议，方案应考虑不同季

节之间用电量的差别，可采取年度

平均、半年平均，或者以季度为单

位进行计量。对于人口特别多的

家庭，应采取灵活的方式处置。此

外，听证会参加人还就如何兑现对

“低保户”“五保户”的补贴、加强对

收入使用的监督、及时进行户表改

造、完善供电服务等方面，以及根

据实施情况不断完善试点方案，发

表了很好的建议和意见。

省物价局相关人士表示，将认

真研究，在充分考虑有关意见和建

议的基础上，对我省的阶梯电价方

案进行修改和完善，并按照规定的

程序，做出决定。

省物价局负责人答记者问

增收部分，物价部门将对其监督
居民生活阶梯电价方案实施可能产生哪些影响？居民电价的成本情况如何？实施阶梯电价增收部分

如何使用？昨日上午，针对市民关注的问题，省物价局相关负责人回答了星报记者的提问。记者俞宝强

两套阶梯电价方案

多数人提出适当提高分档电量标准

记者：为什么要试行居民阶梯

电价？

省物价局负责人：十一届全

国人大五次会议通过的《政府工作

报告》，将实施居民阶梯电价作为

今年政府深化价格改革的一项重

要内容。我们可以从引导节约用

电、促进社会公平、理顺价格等方

面，理解实施居民阶梯电价的重要

性和必要性。

实施居民阶梯电价，一方面可

以保障居民的基本生活用电需求，

另一方面发挥价格杠杆作用，有利

于促进节约能源和环境保护。

目前，相对于其他行业用电，我省

居民生活用电价格较低，比工商业电

价每千瓦时低0.2元以上。近年来，国

家历次电价调整，居民生活电价一直

保持稳定，没有上调，这部分负担主要

由工商业用户来承担。因此，目前居

民电价存在着较大金额的补贴。

居民电价存在较大金额的补贴

提高低保户免费用电量

记者：请介绍一下居民电价

的成本情况，实施阶梯电价增收

部分如何使用？

省物价局负责人：为拟定安

徽省居民生活用电试行阶梯电价

方案，按照有关规定，安徽省物价

局价格成本调查监审局专门对省

级电网企业进行了成本监审。经

测算，2009～2011年，安徽省居民

生活用电供电单位成本（不含税，

不含国家出台的基金附加）分别

为：0.738元/千瓦时、0.733元/千瓦

时、0.770元/千瓦时。

关于实施阶梯电价增加收入

资金的使用问题，我省的听证方

案有着明确的意见。实施阶梯电

价后电网企业增加的收入，除用

于城乡“低保户”、农村“五保户”

用电补贴外，全部用于弥补发电

企业燃料成本上升、燃煤机组脱

硫等环保成本增加、可再生能源

发电补贴以及居民用户电表改造

等支出。物价部门将加强监督，

确保专款专用。

物价部门将对增收部分监督

记者：请介绍一下听证会参

加人的产生方式。

省物价局负责人：本次听证会

的政府部门、社会组织等方面的参

加人，我们分别委托省人大、省政

协和相关部门和组织推荐。我们

还专门聘请了两位专家学者作为

参加人。另外，对于产生消费者方

面的参加人，我们采取委托省消费

者协会公开遴选，增强公信力。

首先，在安徽省物价局和省

消费者协会网站，以及各新闻媒

体发布公告，向社会公开听证会

参加人、旁听人的名额，只要符合

条件的，一律录入电脑。在公证

处公证员现场公证和新闻媒体的

监督下，通过摇号的方式，随机产

生消费者参加人及旁听人员。

通过摇号随机产生参加人员

李锋 记者 俞宝强
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